



La presidenta de los diputados, Marcela Guerra, recibió el reconocimiento de la titular de Profepa, Blanca Mendoza.

## TODO MÉXICO

## Diputados reciben certificación de calidad ambiental

La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) entregó, por primera vez, un reconocimiento al Poder Legislativo por los esfuerzos realizados para reducir la huella ecológica y optimizar el consumo de energía.

La titular de la Profepa, Blanca Alicia Mendoza Vera. destacó la iniciativa del diputado verdeecologista Javier López Casarín para auditar y acreditar el cumplimiento de la normativa correspondiente.

La Certificación de Calidad Ambiental fue otorgada a la Cámara de Diputados, una vez que se acreditó que en sus instalaciones se cumplieron los lineamientos establecidos en el Programa Nacional de Auditoría Ambiental.

En la entrega del reconocimiento, López Casarín, presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación y promotor de la iniciativa, destacó el compromiso de la 65 Legislatura con las políticas verdes, tanto en la

generación de leyes y normativas como en la adecuación de sus instalaciones para reducir el impacto ambiental.

En tanto, Karen Castrejón, presidenta de la Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales en la Cámara de Diputados, invitó a las instituciones públicas, privadas y sociales a sumarse a los procesos voluntarios de autorregulación, para contribuir, así, a reducir la huella ecológica.

- Ivonne Melgar